



Resolución

Respuesta a [la carta pastoral de la junta ejecutiva para los delegados de KC2015](#)

Aprobada por la asamblea de delegados de la Iglesia Menonita de EE. UU. en Kansas City, Misuri en julio 1 del 2015

Deseamos expresar, como cuerpo de delegados, nuestra profunda apreciación sincera para con la junta ejecutiva y su personal por el proceso de liderazgo caritativo y bien pensado que realizaron en este último bienio.

Reconocemos que afrontaron retos, confusión e incertidumbre mientras lideraban para reducir la ansiedad durante la época de turbulencia que afecta la vida de nuestra iglesia debido a las presiones de nuestros retos culturales.

Como parte de nuestro pacto con ustedes como nuestros líderes, reconocemos su confesión sincera tal cual fue dada en su carta pastoral hacia nosotros. Les ofrecemos nuestra gracia y nuestro sincero perdón.

Esperamos su continua transparencia en cuanto a los retos que afrontan y su compromiso con la claridad de sus prácticas de liderazgo mientras navegamos juntos la incertidumbre sobre nuestro futuro.

Buscamos caminar juntos sabiendo los retos, pero confiando que la práctica de su liderato nos guíe en el trabajo que nos queda por delante.

Traducción: Alex Naula